

Quito, 20 de agosto de 2017  
Boletín No. 067

## Tres tramos del Poliducto Shushufindi-Quito fueron reemplazadas



Luego de haberse detectado anomalías mediante Sonda Inteligente (equipo automatizado que recorre la tubería y reporta su estado), personal de Gerencia de Transporte de EP Petroecuador, procedió al cambio de tres tramos de la tubería PK 291-292, perteneciente al Poliducto Shushufindi-Quito, ubicado en el sector del río San Pedro (La Armenia-Pichincha).

Los trabajos de cambio de tubería consistieron en el reemplazo de ocho metros en cada uno de los tres tramos.

Las actividades se realizaron desde las 06h30 de hoy y se extenderán hasta aproximadamente las 20h00. Esta actividad programada en coordinación con la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (ARCH), no impidió las operaciones normales en el Poliducto.

El Poliducto Shushufindi-Quito provee de gasolina base al Terminal de Productos Limpios El Beaterio y de Gas Licuado de Petróleo al Terminal Oyambaro.



 (593-2) 3942120

 comunicacion@epetroecuador.ec